



Los estudiantes que aprueban en septiembre Selectividad caen al 80%

El año pasado la superaron el 83% ■ La nota más alta de la fase general en la segunda convocatoria es de un alumno del Colegio San Juan Bosco que obtuvo un 9,306

M.D. | SALAMANCA

El porcentaje de alumnos que superó la Selectividad en septiembre en la Universidad de Salamanca bajó ligeramente respecto al año pasado. Según indicó la institución académica, los estudiantes que obtuvieron la calificación de apto en la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) que se realizó la semana pasada se quedó en el 80,03%, por debajo del 83% registrado el año pasado en la segunda convocatoria.

Finalmente se presentaron a los exámenes un total de 651 jóvenes, casi un centenar menos de los que había matriculados. De ellos aprobaron 521, mientras que 130 suspendieron los ejercicios. Destacan dos de los alumnos, que obtuvieron la calificación de sobresaliente, seguidos por otros 20 que alcanzaron el notable y los 499 que lograron el aprobado.

En el campus de Salamanca realizaron la Selectividad 319



Alumnos antes de iniciar la Selectividad el pasado 12 de septiembre. | ALMEIDA

alumnos, con un porcentaje de aptos que llegó al 85,58% —un sobresaliente, 11 notables y 261 aprobados—. En los otros dos distritos, los resultados fueron inferiores. En Ávila el porcentaje de los que superaron las prue-

bas se redujo al 73,89%, mientras que en Zamora se quedó en el 75,43%.

La nota más alta obtenida en la convocatoria de septiembre durante la fase general de la PAU correspondió a un alumno del co-

legio salmantino San Juan Bosco, que alcanzó una puntuación de 9,306, registro superior al del mejor estudiante del año pasado —obtuvo un 9,258—. El segundo puesto lo ocupó un joven zamorano del colegio Corazón de María, con un 9,122.

Plazo de matriculación. El último plazo de matrícula para aquellas titulaciones con límite de plazas, en el que ya se incorporarán los estudiantes que han aprobado las pruebas de acceso en la convocatoria de septiembre, se desarrollará del 26 al 28 de este mes. La Universidad de Salamanca recomienda a los estudiantes estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos. Finalizado el plazo de preinscripción y matrícula en titulaciones con plazas vacantes se celebrará un llamamiento público el día 3 de octubre. En caso de existir vacantes se repetirá un nuevo llamamiento el 10 de octubre.